

優しく強い子に！

U-12 前期リーグ 6年生

4月22日 @みなみ野小G



- めあて：コーチング、技を使う、目、口、手を使ってボールを呼ぶ
- 南八王子 4-0 F Jライド 前半 1-0
得点者：ユウト君 (2)、リョウタ君、(2)
アシスト：ユウヒ君、リョウト君



南がほとんどボールを持っているにもかかわらず点が入りません。前半 11分になって中盤のユウヒ君からボールをユウト君が押し込み先制。前半はこの得点のみ。後半 5分にGKリョウト君のパントキックをユウト君が上手く持ち込み 2点目。14分にはスローインのボールを受けたリョウタ君が 5人抜き切って 3点目。終了間際にもリョウタ君がドリブルで持ち込み 4点でホイッスルとなりました。

<http://www.minamih.net/>
18・4・28 (土)
南NEWS no 12

勝ちましたがとても褒められる内容ではなかったです。おそらく周りは全く見えていないように見えます。ドリブルで勝負するのは良い事ですが、自らスペースを潰すようなドリブルは要りません。

試合前、横幅が狭く、縦が長い事はコーチから情報があたってははずですが、狭い方へ狭い方へ展開してしまいました。なぜ3-2-2というフォーメーションを採用しているのかをもう一度考えてプレーしましょう。次戦も同じ会場です。今日の反省を生かしてプレーしましょう。トア君は試合中、常に後ろから声を出していました。コーチングの内容も的確でとても良かったです。

b y 清水コーチ

	4月		22日		場所:みなみ野			
	とあ君	ゆうと君	そうた君	りょうた君	しんせい君	ひかる君	はやと君	てっぺい君
アウトサイドフック			○	○		○		
ドラッグバック				○				
ストップターン								
ライトアングル		○						
ステップオーバー			○	○				○
クライフターン				○				
ストップ・ゴー			○					
椅子の形	○		○	○	○	○		
マシューズ							○	
V字		○						
ダブルタッチ	○	○			○		○	○
スモールブリッジ						○		
ピックブリッジ								
シザーズ						○		
ロコモティブ								
マルセイユルーレット		○						
金田ダンス						○		

春季カップ 4年生 2018/4/22 会場：鹿島小学校

○選手からのチームめあて：声を出す、周りを観る、攻撃の時には広がる
上記のめあての他にも新学年に上がってから間もないのですが、それでも練習で手ごたえのあったことを積極的に試合で出そうと話しました。ディフェンス面中心に以下のような内容です。

- ・第1 DFが相手ボール保持者に素早く厳しく奪いに行く
- ・第2 DFも距離を開けずに二人ではさみ込み奪う
- ・それ以外の選手はボールウォッチャーにならず、自分のポジションに近い相手選手をマークする

○南八王子 SC vs 西八 JSC 0-1 得点者：

前半、両チームとも激しくボールに寄せて奪い合う展開が続き決定的なチャンスまでは中々作れません。ボール保持者に対しての一人目のチェック、それに続く第2 DFとの二人で奪い取る、そこで止めきれないときのカバーといったディフェンスにおいては良いプレーが出ていました。前半を緩く入ってしまうことがあったので、改善できていい入りだと思いました。前半 14分、厳しい前線のチェックからチャンスをつかみます。3年右 SHカイリ君が相手 DFの保持したボールを奪うとそのままゴールへ向けてドリブル。ニアサイドにシュートを打ちますが、わずかに外れました。

後半の開始直後、西八さんが攻め込んできました。連続でピンチとなりましたが、後半からキーパーに入ったタイヨウ君が前へ飛び出しクリア。キーパーの好守でピンチをしのいだことで、その後は南ペースに戻ります。チェイスする位置がより前半よりももっと前からとなり、シュートチャンスを何度も生み出します。キーパーからトップにポジションを変えたマサヤ君の放った2回のループシュートは惜しくも枠をとらえず、得点を奪えません。14分、何とか1点を奪いたいと全体が前がかりになってしまったか、相手スローインから裏に抜けられスピードある相手選手を止めることができず、痛恨の失点。これが決勝点となってしまいました。



めあての声はアイル君やマサヤ君らから出ていました。「攻撃するとき広がる」はサイドのスペースにアイル君、シン君、3年のカツヤ君がドリブルしていましたが、このテーマについてはこれから練習していきましょう。めあてにみんなからこのようなテーマが出てきたことに意識の変化を感じて驚きました。ボールを持った際、テクニックを駆使することについては物足りません。V字やダブルタッチをした選手がいましたが、もっともっと見たいです。みんなのテクニックは上達していますよ。

今日は残念な敗戦でした。成長を感じていますし、さらに成長し、次の試合に臨みましょう。そしてしっかり勝ち切ることも目標にしていきましょう！

b y 加藤コーチ

まだカップ戦は白百合戦が残っています。4月30日です。フォアチェックと数的優位。北斗七星のシステムでみんなが力を発揮すれば、DUELすれば勝機は十分ありますよ。午後錬にも出れる人は出ようね。上手くなりますよ！！

b y 南のアンパンマン

